



# WUNDNETZ SAAR WINTER NEWSLETTER

**Liebe Mitglieder\* innen, liebe Wundtherapeuten\*innen  
und Wundinteressierte,**

wir möchten Sie zum Jahreswechsel über die aktuellen Entwicklungen des Wundnetz Saar e.V. informieren.

In unserem **Winternewsletter** haben wir folgende Themen:

- 1. Jahresrückblick 2023**
- 2. Jahresausblick 2024**
- 3. Termine 2024**
- 4. Bericht über die Mitgliederversammlung am 7.12.2023**

## **1. Jahresrückblick 2023**

Das Jahr 2023 startete mit neuer personeller Besetzung des Vereinsvorstands in das Arbeitsjahr. Im Fokus standen zunächst die digitale Weiterentwicklung und die Sichtbarkeit des Vereins. In Eigenleistung entstand die neue [Website](#) des Wundnetz Saar e.V., auf der wir nun das Vereinsleben abbilden können.

Der Jahreskongress 2023 in der SHG Klinik VK war eines der Kernprojekte des letzten Arbeitsjahres. Nach der Corona Pandemie waren zuletzt die ausgetretenen Pfade der Kongressplanung etwas verloren gegangen und mussten wieder mit Leben erfüllt werden. Letzten Endes haben wir einen großartigen Kongress miteinander gestaltet und aus allen Teilnehmerkreisen sehr positives Feedback bekommen.

Ein weiteres Kernprojekt 2023 war der Anstoß eines Selektivvertrags zur Versorgung chronischer Wunden mit der IKK Südwest. Hierzu konnte ein Konzept erstellt werden, für das der Vorstand in einem Arbeitstreffen auch die Unterstützung unseres Gesundheitsministers Dr. Jung gewinnen konnte. Im Januar 2024 wird das Projekt in einer weiteren Arbeitssitzung der IKK erneut präsentiert.

## **2. Jahresausblick 2024**

Für das Jahr 2024 ist ein Kernanliegen des Vorstands, dass der eigentliche Vereinszweck der Vernetzung und des Austauschs in den Fokus gerückt wird. Hierzu möchten wir Sie alle herzlich einladen und benötigen Ihre Unterstützung. Als konkrete Maßnahme werden wir uns zunächst Quartalsweise zu „Runden Tischen“ treffen, um gemeinsam spezielle Themenstellungen oder auch – anonymisiert – Fallprobleme zu diskutieren und zu vertiefen. Zudem werden wir selbstverständlich auch wieder auf einem großen Jahreskongress Gelegenheit zum Austausch und zur Vernetzung haben. Um Sie auch über Angebote unserer Mitglieder und Kooperationspartner zu informieren, werden wir auf unserer Website deren Fortbildungsangebote platzieren.

In der Mitgliederversammlung haben wir zudem das Thema der engeren Vernetzung untereinander besprochen. Diesbezüglich werden wir mit der Anfrage auf Sie zukommen, ob Sie wünschen, dass Sie für die Mitglieder des Vereins als Ansprechpartner bei chronischen Wunden erkenntlich sind. Der Selektivvertrag mit der IKK Südwest und die neu erarbeitete Kooperation mit dem Gesundheitsministerium des Saarlandes werden in den kommenden Wochen der zweite Schwerpunkt der Vorstandsarbeit bleiben. Wir werden Sie auf diesem Wege weiter informieren.

## **3. Termine 2024**

### **Runde Tische**

21. Februar, 18:30 Uhr

Europäische Fachschule für Podologie

Fischbacher Straße 100

66287 Quierschied

12. Juni

13. November

### **Jahrestagung**

21.09.2024 im Kongresszentrum der SHG-Kliniken Völklingen

## **4. Bericht über die Mitgliederversammlung am 7.12.2023**

Am 7.12.2023 wurde in der Caritasklinik Saarbrücken die diesjährige Mitgliederversammlung abgehalten. Neben den Berichten des Vorstands gab es Möglichkeit zum engen Ideenaustausch mit den Mitgliedern vor Ort. Die Einzelheiten können Sie selbstverständlich dem Protokoll auf unserer [Website](#) entnehmen.

Wir freuen uns auf des gemeinsame Jahr 2024 und den Austausch mit Ihnen. Wir wünschen Ihnen eine frohe Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2024.

Herzliche Grüße

Ihr Wundnetz Saar e.V.